

Journées Codage et Cryptographie (C2) 2026 appel à propositions

Les participant·es aux journées sont encouragé·es à soumettre des propositions d'exposés sur le site :

<https://jc2-2026.sciencesconf.org>

L'exposé peut être une présentation d'un travail en cours ou d'une contribution déjà soumise ou publiée.

Format. Dans votre espace connecté¹, sous "mes dépôts", vous pouvez déposer un résumé :

1. Metadonnées :
 - **Titre** de votre exposé (*si possible dans la langue dans laquelle sera donné l'exposé*),
 - **Résumé**. Si les résultats sont le fruit d'une collaboration, la liste de co-auteurs devra apparaître **à la fin** sous la forme *Collaboration avec <nom des co-auteurs>*.
 - **Commentaire** : indiquez votre statut **actuel** (doctorant·e, ATER, post-doctorant·, etc). Pour les doctorant·e·s, préciser en quelle année de thèse vous êtes **au moment du dépôt de la soumission**.
2. Auteur : donnez uniquement votre nom (*i.e.* celui de la personne **qui donnera l'exposé**) et votre *affiliation*.
3. Fichier : déposez un pdf récapitulant les données précédentes (1 page maximum) : titre, nom + affiliation de la personne qui donnera l'exposé, résumé, co-auteurs, qui sera utilisé pour le programme des journées.

Date limite de soumission.

28 novembre, 23h59 CEST (heure française).

Langue. Le résumé et l'exposé peuvent être en français ou en anglais. Afin d'aider les non francophones à suivre les présentations en français, le GT C2 encourage les orateur·trices à faire leurs transparents en anglais.

Décision. Seuls seront acceptés les exposés entrant dans les thématiques du groupe de travail C2² et prioritairement :

1. des ATER's, Post-doctorant·e·s et doctorant·e·s en 1^e, $\geq 3^e$ année de thèse (au moment de la soumission).
2. des doctorant·e·s en 2^e année de thèse **n'ayant pas présenté aux journées C2 2025**.

1. même compte que sur <https://hal.science> si vous en avez déjà un.

2. Voir : <https://crypto.di.ens.fr/c2:main>

Journées Codage et Cryptographie (C2) 2026 call for proposals

The J-C2 participants are encouraged to submit talks' proposals on the following submission web-site :

<https://jc2-2026.sciencesconf.org>

The talk's purpose can be either a work in progress or an already submitted or published contribution.

Format. When you are connected¹, in "My submissions", you can submit an abstract :

1. Metadata :
 - **Title** of your talk - *in the same language as the talk*,
 - **Abstract**. If the results are part of a collaboration, the list of co-authors should appear **at the end** as *Collaboration with <name of the co-authors>*.
 - **Comment** : your current status (PhD student, ATER, postdoc, etc). For PhD students, precise in which year of PhD you are **when submitting**.
2. Author : Your name (*i.e.* that of the **speaker**) and affiliation.
3. File : a pdf with previous datas (at most one page long) : title, name + affiliation of the speaker, abstract, collaborators. This will be used for the program that will be distributed during the days.

Submission deadline. 28 novembre, 23h59 CEST.

Language. In order to help non french speaking participants, GT C2 encourages speakers to do their slides in english. The abstract and the title of the talk may be either in french or in english, but we ask the speaker to say in which language the talk will be given.

Decision. Only talks in the scope of GT C2² will be accepted, and mainly :

1. ATER's, Post-doctorants and 1st and $\geq 3^{\text{rd}}$ -year PhD students (when submitting).
2. 2nd-year PhD students that **did not give a talk at the Journées C2 2025**.

1. same account as <https://hal.science> if you already have one
2. See : <https://crypto.di.ens.fr/c2:main>